

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann gibt zu Protokoll, die SPD-Fraktion nehme zur Kenntnis, dass die Fraktionen in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses die Information erhalten haben, dass mit dem Satzungsbeschluss Baurecht geschaffen werde, der städtebauliche Vertrag grundsätzlich schon beschlossen und unterzeichnet sei, aber die Subverträge nicht fertiggestellt seien. Von der Verwaltung sei bestätigt worden, dass dies nicht schädlich und zum Nachteil sei.

Die Fraktionen CDU und Bündnis 90 / Die Grünen schließen sich dem an.